

学校だより

きゅうはく

太田市立休泊小学校 第11号 令和7年1月31日

【学校教育目標】

「こころ豊かで
たくましい子
の育成」



令和6年度もまとめの時期となりました

令和6年度もあと2ヶ月となります。学校では、今年度のまとめとともに、来年度に向けての振り返り（検証）を始めています。学習内容はもちろん、年度内にその学年でやらなければならないこと等、漏れのないよう先生方にもがんばっていただいております。これからまだ大きな行事が残っていますが、いずれも「例年通り」ではなく、昨年度の反省を生かし、今年度実施していきます。

例えば、長縄大会です。実施方法は変わりませんが、練習方法を朝行事の時間の練習を20分休みに行う練習に変えます。何事も「例年通り」で行うことは安心して実施できるのかもしれませんが、行事の大小にかかわらず、見直しを図りより子どもたちにとって教育的効果のある取り組みにアップデートしていきます。

さて、本年度より取り組んでおります「体操着登校の推奨」についてはいかがでしょうか。学校評価の記述にも特にご意見をいただかなかったのですが、もし気になる案件等ありましたら学校まで連絡いただければと思います。学校側としましては、特に運営上は問題なく移行できたかと思っております。しかしながら、体操着がその日に用意できない場合の、「運動に適した服装」とはいえない洋服で体育に参加している児童も見受けられます。また、防寒対策として、アンダーシャツ・アンダータイツを着用することは禁止しておりませんが、季節の変わり目で、調節できる服装の準備や暑くなったら脱ぐなどのお子さんへの指導もお願いできればと考えております。膝上のハイソックス姿も見られます。禁止でなくとも運動の際、適切かどうかのご確認をお願いいたします。

話は変わりますが、現時点で来年度の大きな行事の日程をお伝えします。よろしくお願いいたします。

<令和7年度 主な行事予定>

- 始業式・入学式 4月7日（月）
- 6年全国学力・学習状況調査 4月17日（木）
- 学習参観・PTA総会 4月25日（金）
- 夏休み 7月19日（土）～
- 5年林間学校 10月22, 23日（水, 木）
- 運動会 11月8日（土）
- 6年修学旅行 11月19, 20日（水, 木）
- 卒業式 3月24日（火）
- 修了式・退任式 3月26日（木）

3月の行事予定

日	曜	行事・その他
1	土	
2	日	
3	月	委員会（最終）
4	火	
5	水	大掃除・ワックスがけ
6	木	全校4時間給食後下校 13:35 下校
7	金	なかよし136年 全校4時間給食後下校 13:35 下校
8	土	
9	日	
10	月	地区別児童集会 一斉下校
11	火	
12	水	
13	木	休泊中卒業式
14	金	なかよし245年 全校5時間授業
15	土	
16	日	
17	月	全校5時間授業
18	火	卒業式予行（5年生参加） 全校5時間授業
19	水	
20	木	春分の日
21	金	卒業式準備5年生 12346年給食後下校
22	土	
23	日	
24	月	卒業式
25	火	全校5時間授業
26	水	修了式 退任式 11:15 下校
27	木	学年末休業日
28	金	〃
29	土	〃
30	日	〃
31	月	〃

ありがとう集会

5年ぶりに、日頃からお世話になっている地域の方々に感謝を伝える「ありがとう集会」を1月30日（木）の朝行事に行いました。本来ならたくさんの方々に世話になっているのですが、代表として、区長会副会長さん、民生委員長さん、交通指導員のみなさん、あけぼの会のみなさん、あわせて9名の方に来校していただきました。朝行事の短い時間でしたが、お礼の言葉を伝えたり、メッセージカードと花束をプレゼントしたり、校歌を歌ったりして日頃の感謝を伝えることができました。代表で挨拶をいただいた区長会副会長の梅澤様からは、「これからも元気に学校に通ってください。ありがとうございます。」と仰っていただきました。教室に戻った子どもたちの反応も、「見たことある人だ」とお世話になっている人たちが休泊小に来てくださったことを喜んでいました。来校いただいた皆さんが校長室に戻ってから、「とってもうれしい。来てよかった。」と口々に仰っていただきました。短時間ではありましたが、直接感謝を伝えることができ、本当に良い会となりました。朝のお忙しい時間に来校いただいた皆様、本当にありがとうございました。



いじめ防止こども会議



子ども同士でいじめ問題について考え、主体的にいじめ防止活動に取り組むための話し合いを行う「いじめ防止こども会議」が、毎年各学校の代表者が一同に集まって行われています。太田市においても、「令和6年度 太田地区いじめ防止こども会議」が、1月15日（水）宝泉行政センターにて行われました。本校からも代表として5年生の富澤美央里さんが参加し、5校で構成される小学校2班の司会者としてがんばりました。また、閉会行事では、閉会宣言を担当し、堂々とした様子で、「今日話し合ったことを各学校に広めていきましょう」と話しました。これから本校でも、この「いじめ防止こども会議」を受けて、来年度に

向けたいじめ防止スローガンを作り、全校で共有し、「いじめの起こらない楽しい学校づくり」に児童職員一丸となって取り組んでいきたいと思えます。

おねがい

感染症対策について

現在本校では、インフルエンザやコロナ感染症の罹患者数は数人で推移しており、それほど多い状態ではありません。しかし、学校で一番警戒していることは、感染の拡大です。感染症予防のため、改めて「休泊小のよい子 ☆感染症を予防しよう」に書かれていることを実践してほしいと思います。特に、ハンカチ忘れが多いと聞いています。今のクラスで過ごせるのもあとわずかです。「感染症で学校に来られない」なんてことがないようにしたいものですね。

＜みんなで守ろう！5つの約束＞

- ていねいな手洗い ○うがいをする
- ポケットにはいつもきれいなハンカチやティッシュを入れておく
- 「早寝・早起き・朝ごはん」規則正しい生活をする
- 予備のマスクをランドセルに入れておく